

Awal 2025, Puluhan Personel Polres Purwakarta Dapat Kado Sepesial

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INFORMAN.ID

Jan 3, 2025 - 09:56



PURWAKARTA - Di awal tahun 2025, puluhan personel Polres Purwakarta mendapat kado istimewa dari institusinya. Kebahagiaan dirasakan puluhan anggota Polres Purwakarta mulai dari bintangara hingga perwira.

Ada sebanyak 68 personel Polres Purwakarta dinaikkan pangkatnya setingkat lebih tinggi mulai dari Brigadir Polisi Dua (Bripda) hingga Ajun Komisaris Polisi (AKP).

Upacara kenaikan pangkat tersebut digelar di lapangan apel Mapolres Purwakarta, Jalan Veteran, Kelurahan Ciseureuh, Kabupaten Purwakarta itu dipimpin langsung Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah, pada Kamis, 2 Januari 2025.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan, kenaikan pangkat merupakan momentum yang sangat penting dalam perjalanan karier anggota Polri.

"Penghargaan ini, bisa jadi merupakan hadiah terbaik dari Polri atas kinerja kita selama ini. Kenaikan pangkat yang diberikan setingkat lebih tinggi ini sesuai dengan periode kenaikan pangkat dan sebagai bentuk penghargaan kepada anggota Polri yang telah memenuhi syarat sesuai ketentuan serta merupakan hasil penilaian kinerja, prestasi serta dedikasi dari personel itu sendiri," ucap Pria yang akrab disapa Lilik itu.

Kenaikan pangkat, Kata Kapolres, hendaknya jangan disikapi dengan kegembiraan saja, di balik itu semua tentunya mempunyai konsekuensi tugas dan tanggung jawab yang lebih besar.

Lilik menyebut, bahwa pimpinan Polri akan senantiasa berusaha secara objektif dan transparan dalam memberikan penilaian, karena kenaikan pangkat bukan hak mutlak, tetapi bagian dari sistem pembinaan karier Polri.

"Kenaikan pangkat ini lebih menyadarkan diri kita dan sekaligus untuk berintrospeksi. Tentunya kita juga lebih meningkatkan kinerja yang dilandasi itikad baik, disiplin, loyalitas dan dedikasi," jelas perwira Polri yang terkenal dengan keramahannya itu.

Kapolres berpesan, kepada semua personel agar senantiasa bersyukur kepada Allah SWT. Lilik juga meminta kepada anak buahnya untuk melakukan hal-hal yang bermanfaat dalam menyikapi kenaikan pangkat dengan bijak.

"Dengan pangkat yang dimiliki, mari kita syukuri dengan bermunajat kepada Allah SWT. Kepada saudara jangan lupa jasa serta dukungan doa yang tulus dari kedua orang tua, istri, dan anak untuk bisa seperti ini. Oleh karena itu, berbuat baiklah kepada mereka," pesan Lilik.

Lilik berharap dengan pangkat yang baru, seluruh anggota makin termotivasi untuk memberikan pelayanan terbaiknya kepada masyarakat.

"Dengan pangkat baru di awal tahun ini, sebagai anggota Polri yang ada di Polres Purwakarta ini diharapkan ke depannya lebih mengembangkan kemampuan diri dan meningkatkan profesionalisme dalam melaksanakan tugas Polri," Ucapnya.

Oleh karena itu, kata Kapolres, ada konsekuensi tanggung jawab moral pada institusi sehingga pelayanan masyarakat harus semakin baik.

Selain itu, Lilik juga berpesan dan kepada meminta semua anggotanya dapat menyikapi kenaikan pangkat ini dengan terus memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat.

"Tunjukkan kepada masyarakat kinerja Polri dalam melindungi, mengayomi dan melayani. Sehingga Polri makin dicintai dan dipercayai masyarakat," pesan AKBP Lilik Ardiansyah.